

鳳来北西部 地域意見交換会

10月25日玖老勢コミュニティプラザ

地域	番号	月日	場所	テーマ	参加者からの意見、提言内容	回答等	回答後の対応又は現時点の進捗状況等(12月末現在)
鳳来北西部	1	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	廃校の跡地活用	廃校の跡地問題について。旧新城東高校の跡地活用の議論の方が場所も国道に面しており進めていくように見える。海老・連谷・鳳来西小学校の跡地問題についても(本来地元で色々な方策を考えるのが筋なのかもしれないが難しい)市の方で前向きに検討、指導をしていただきたい。また、鉄筋コンクリートの建物を壊すのは難しいと思うが、思い切って取り壊す指導・選択もしていただきたい。	行政がお手伝いできる事はあると思いますので、地域で学校の跡地活用を検討する委員会のようなものを設置していただき、検討していく状況を作成していただければ行政もお手伝いさせていただくことは、積極的にやる必要があると思っています。 旧新城東高校跡地活用については、市民まちづくり集会のテーマでした。卒業生も多く、国道151号線に面した立地のいい場所にあり、市民の皆さんの関心が高いという理由からテーマに挙げていただきました。今後、市がどういう方針を固めるかは、今の段階でははっきりしたことは申し上げれませんが、旧新城東高校の跡地活用についてのみバックアップしていると言うことではありません。それぞれの地域の小学校の跡地の活用も合わせて考えていかなければいけない課題と認識しています。(市長)	左の回答等のとおりです。(総務部長)
鳳来北西部	2	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	廃校の跡地活用	廃校舎の体育館の時計が合っていない。管理を定期的に行い時計についても行政の方で見ていただくことは出来ないか。	現状の施設は使える間は使っていただくというような考え方でいます。水・電気は使用できる環境を整えていますが、それ以外の部分については対応できていない部分があります。避難所になっている施設でもある場合、その環境を維持するのに最低限必要なものについては、対応を考えていきたいと思いますが、内容によって、対応できないものがあるかと思います。(教育部長)	廃校はその施設の取扱いの性質上多くの維持管理費をかけることができず、したがって、時計の保守管理についても修繕や取替工事に多くの費用が必要となる場合は対応が困難です。容易に電池の取替え程度で済む場合は対応が可能です。(教育部長)
鳳来北西部	3	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	廃校の跡地活用	廃校舎の体育館利用について、もっと気軽に利用が出来ないか。以前に教育委員会に相談に行ったところクラブとして団体登録をすること必要と言われた。	基本的には、個人利用については控えています。管理の面などありますので、団体登録をしていただく形で現状運用をしています。(教育部長)	廃校の体育施設は、現在のスポーツ開放の制度上、市民を対象とした開放に限定していることから利用者が新城市民であることが必要なため、それを確認するためにまず市民で組織される団体として登録していただく、という形式であります。ご不便をおかけしますがご理解いただきますようお願いします。(教育部長)
鳳来北西部	4	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	廃校の跡地活用	シルバーでボランティアとして、地元のこども園や小学校の草刈りをしている。危険なところに木が伸びているので対応を市にお願いできないか。	廃校の管理については、現状で使っていただけるように最低限の管理をする考え方で対応しております。草刈り等につきましても教育委員会職員で年に2~3回実施しています。地元の方にも刈っていただき大変感謝をしているところです。木の対応については、景観上とか安全性の面ですとか色々あると思いますが、管理する経費の中に今のところ盛り込まれていないといった状況です。また、現場を見させていただいて、どういった対応ができるか今後検討させていただきます。(教育部長)	海老小学校、西・北側石積部分の除草・伐採については11/14対応済です。(教育部長)
鳳来北西部	5	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	公共交通	Sバスと田口新城線の乗り継ぎ時間短縮と便数増便について	公共交通の利便性の向上と、現状の便数維持のためには、皆さんからのご意向やご要望があるのは重々承知しています。要望と共に利用も皆さんにご協力いただき事が前提となります。JRもそうですが、地域の皆さんのご利用があって始めて成り立つ、維持ができる、継続できるという、この前提に立っていますので、ご理解とご協力をお願いします。(市長)	左の回答等のとおりです。(総務部長)
鳳来北西部	6	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	災害対策	市の指定避難所とは別にとりあえずの避難所として地域から近い公民館を一時避難所として、区内に周知・確認したい。	地域性があるため、一時避難所を設けていただくことはありがたいことです。避難者の把握、支援物資の関係から一時避難所を設ける場合は防災対策課へ連絡をお願いします。 地域・自主防災会で防災計画を立てていただき、一時避難所への避難の仕方やその後の行政との連携について、防災対策課にご相談いただければと思います。 防災訓練の日についても、防災の日である9月1日を基準として各地域で実施してみえますが、災害は地震だけでなく風水害もあり、災害の種別にあった訓練、避難の仕方を皆さんで集まって意見交換していただくことも地域の安全や安心が守られることにつながると思います。(防災対策課長)	左の回答等のとおりです。(総務部長)
鳳来北西部	7	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	獣害	鹿が増えて困っている。獣友会の方でも捕獲していただいているが、市で専門部署を設け(職員を増やして欲しい)何とか、絶対数を減らすよう取り組んで欲しい。	農業課へご連絡をいただければ、現地確認し被害の多い地域から重点的に対策を行っていきます。現在配置されている職員と獣友会員にご協力をいただきながら、有害獣の駆除に取り組んでいます。(農業課長)	左の回答等のとおりです。(産業振興部長)
鳳来北西部	8	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	獣害	市全体の昨年度の捕獲数は、猪が減って、鹿が増加しているようだが、北西部の動きとしては、着実に猪も増えている。獣友会の会員は、高齢化と共に会員数が減ってきている。若い方に加入してもらえるような対策をお願いしたい。	(獣害の補足。回答無し)	左の回答等のとおりです。
鳳来北西部	9	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	観光	新城市の魅力度について、テレビ番組で愛知県内の魅力度市町村番付を目にしたところ下から2番目であった。今後の観光事業については。	観光はとても力を入れていかなければいけないし、力を入れているつもりです。道の駅「もっくる新城」が開駅し7年になりました。コロナ禍にもかかわらず多くの来客があります。また、この地域でアウトドアのフィールドを楽しむツーリズムに取り組んでいます。 来年は大河ドラマもあり、この地域が取り上げられると思います。この機会をチャンスと捉え、長い取組につなげていきたいと考えています。そして、観光事業者が経済効果を実感できるような取組と、市民のお一人お一人が観光客に対しておもてなしの心で接していただき、迎え入れる雰囲気を作つて行けるよう観光事業にも取り組んでいきたいと思っています。(市長)	「さくらまつり」「のぼりまつり」「納涼花火大会」「もみじまつり」のイベントを始め、地域資源である本市の豊かな自然や歴史を活用したアウトドアスポーツプログラム(ラリー、トレイルランニング、フォトロゲイニング、自転車競技等)の創出、開催を行っています。また、協力いただける施設との連携による取組を進めながら、ガイド等になる担い手の育成にも取り組んでいます。(産業振興部長)
鳳来北西部	10	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	マイナンバーカード	高齢者が多く、市役所や支所からも遠い。マイナンバーカードの申請がしやすくなるような取組と周知をお願いしたい。	何人か集まつていただければ、地域の公民館などへ市役所から出向く事も可能です。要望などありましたら、市民課へいただければと思います。(市民環境部長)	今回のご意見を受け、令和4年12月17日(土)、玖老勢コミュニティプラザと高齢者生きがいセンター(山吉田トレーニングセンター横)で、マイナンバーカード出張申請サポートサービスを開設しました。その他に作手地区でも、令和4年12月10日(土)に2か所で、同サービスを開設しました。開設にあたり、実施地域の皆様へ「お知らせ」を各戸配布(一部地域では回覧)し、防災行政無線、市ホームページ等でも周知を図りました。今後も各地区に出向き、市民の皆様がマイナンバーカードの申請しやすい環境づくりに努めて参りたいと考えています。また、その旨を広報やホームページ等で周知していきます。(市民環境部長)
鳳来北西部	11	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	農産物の販路について	四谷千枚田の「米」の販路について、道の駅「もっくる新城」へ置かせてもらえないか。	お話をいただければ、もっくる新城と話ができるようにします。(観光課長)	四谷千枚田の米は、愛知東農業協同組合の産直部会員となっていただけことで、「もっくる新城」を始め、「こんたく長篠」「グリーンセンター」でも販売できることとなりました。(産業振興部長)

鳳来北西部 地域意見交換会

10月25日玖老勢コミュニティプラザ

地域	番号	月日	場所	テーマ	参加者からの意見、提言内容	回答等	回答後の対応又は現時点の進捗状況等(12月末現在)
鳳来北西部	12	10月25日	玖老勢コミュニティ プラザ	市のPRについて	天気予報を見ると「新城」の地名が出る。これは特権であると思う。	回答求めず	左の回答等のとおりです。